
 
Berichtsantrag  
der Abg. Waschke und Lotz (SPD) und Fraktion 
betreffend Ausbau der Bahnstrecke Fulda-Frankfurt 
 
 
 
Der Ausbau der Bahnstrecke Fulda-Frankfurt steht im Bundesverkehrswege-
plan im vordringlichen Bedarf. Die kommunale Seite wie auch die Landes-
regierung haben sich in den letzten Jahren bereit gezeigt, das Vorhaben 
durch die Vorfinanzierung der Planungskosten zu unterstützen und zu be-
schleunigen. Der Fuldaer Oberbürgermeister Gerhard Möller und der Fulda-
er Landrat Bernd Woide haben in der Presse angekündigt, das Thema wie-
der anzugehen.  
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Ausschuss für Wirtschaft und Ver-
kehr über folgenden Gegenstand zu berichten: 
 
1. Hat es in diesem Jahr Gespräche zwischen der Landesregierung, der 

DB AG, dem Bund und der kommunalen Seite über die Vorfinanzie-
rung der Planungskosten gegeben?  

 Wenn ja, was ist das Ergebnis der Gespräche? 
 
2. Hat die DB AG mittlerweile ein Raumordnungsverfahren eingeleitet? 
 
3. Hat die Landesregierung vor, ihrerseits initiativ zu werden und ein 

Raumordnungsverfahren einzuleiten? 
 
4. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen und wann ist mit dem Be-

ginn des Ausbaus zu rechnen? 
 
Wiesbaden, 31. März 2009  
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 31. 03. 2009 
Dem 

Ausschuss für Wirtschaft und Verkehr 
überwiesen 

18. Wahlperiode 
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